
Herr Westphal-Garken erkundigt sich, ob die Veranstaltung am 14.01.2019 zur Vorstellung 
des Landesentwicklungsplanes im Fachdienst bekannt war. 
 
Frau Spieler bedauert, die Einladung wohl erhalten, aber nicht zur Information an den Pla-
nungs- und Umweltausschuss weitergeleitet zu haben. 
 
 


